

Freie Schule Seligenstadt Mainhausen e.V., Dienstag, 20. September 2022

## Herzlicher Empfang zur Einschulungsfeier an der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen e.V.

Mainhausen/Zellhausen – An den Schulen in ganz Hessen, sowie an der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen, gab es dieser Tage viel Spannung und aufgeregte Erwartung am ersten Schultag. Insgesamt wurden 5 Mädchen und 3 Jungen eingeschult, davon 6 Schüler\*innen in die 0. Klasse und 2 Erstklässler\*innen. Schulleiter Sebastian Kirchen hieß alle Gäste herzlich willkommen und das Schulorchester sorgte für einen feierlichen Rahmen.



*Aufregung pur: Bürgermeister Frank Simon und Lernbegleiter Daniel Stulgies mit 8 neuen Schüler\*innen vor dem Schuleingang*

Freude, Neugier und Aufregung waren nicht nur bei den Neuankömmlingen und deren Eltern zu spüren, auch die Anspannung bei den Kids der Lerngruppe „Entdecker“ (Eingangsstufe 0“, erste und zweite Klasse) war riesengroß. Sie durften traditionell ihre neuen Mitschüler\*innen aufrufen und ihnen eine Sonnenblume übergeben, um sie dann als Paten in den Klassenraum zu begleiten.

Für alle gab es kühle Getränke, Kuchen und verschiedene Leckereien und so wurde der erste Schultag für alle „Neuen“ und deren Lieben bei bestem Wetter zu einem unvergesslich schönen Tag. Auch Bürgermeister Frank Simon ließ es sich nicht nehmen, persönlich in der ersten Schulwoche vorbei zu kommen, um dem morgendlichen Sitzkreis beizuwohnen. Für jeden „Frischling“ hatte er ein nagelneues Schul-T-Shirt und einen "Smiley-Button" für

den Schulranzen im Gepäck.